

Vendredi une fête était organisée pour la fin de session des vacances d'automne du Centre de loisirs de Tomblaine.

Les deux directrices Stéphanie Guyot et Lucie Laheurte ont présenté aux enfants et aux parents deux films de belle qualité, réalisés avec les enfants et avec la complicité et le talent de professionnels "les frères lunaires".

Dans la salle étaient exposées les œuvres des enfants, en particulier photos et dessins, la session étant placée sous le thème du "Noir et blanc". Vingt jeunes animateurs salariés par la Ville de Tomblaine ont encadrés toutes ces activités, pour un effectif quotidien qui a oscillé entre 89 et 128 enfants. Plusieurs élus municipaux étaient présents.

Pédagogie, qualité de l'accueil, bonne ambiance, activités attractives et personnels compétents, la Ville de Tomblaine est fière de son centre de loisirs au service de la population.

Cependant, depuis que l'État a transféré le sport et l'Éducation Populaire (ou du moins ce qu'il reste de l'Éducation Populaire dans ce pays !) dans le giron de l'Éducation Nationale, il est à regretter les excès de zèle et les perpétuelles tracasseries administratives de fonctionnaire d'État qui, sans jamais sortir de son bureau, pose problème aux acteurs des politiques publiques municipales et crée un préjudice à la Commune. Il est à craindre que ces méthodes affligeantes et d'un autre temps n'aboutissent à la suppression pure et simple de services publics. On remarquera qu'avant que cette compétence soit transférée à l'Éducation Nationale, nous n'avions jamais eu de problèmes avec les services de l'État...

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 novembre 2022 12:12



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 novembre 2022 12:12



